

Bezugnehmend auf die vorliegende Anfrage der AL-Fraktion teilt Herr Nipken mit, dass das Verfahren für die Stadt Radevormwald aufgrund des verkündeten Urteils für die Stadt Hückeswagen und der damit verbundenen Beurteilung durch den Bundesgerichtshof zunächst ruht. Im Hinblick auf das Urteil der Stadt Hückeswagen sieht es für die Stadt Radevormwald allerdings günstig aus. Nach Rücksprache mit der Anwaltskanzlei Rössner kann aber nicht vor Ablauf von 1 – 1,5 Jahren mit einem abschließenden Urteil gerechnet werden.